



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

18日は敬老の日です。2002年までは9月15日、その後は9月の第3月曜日と定められています。これまで長い間社会のために努力して下さったお年寄りを敬い、長寿をお祝いする日です。身近なお年寄りに、ありがたいの気持ちを届けてみてはどうでしょうか。



3年生が、校庭で生き物の観察をしていました。自然が豊かな大三島小。チョウやバッタ、アリ、何かの幼虫、ツバメなどいろいろな生き物が見つかります。タブレットを使って、しっかり記録していました。後で確認できるのがいいですね。



新体カテストがありました。みなさんが健康で元気な生活をするこことや、体を力強く動かす能力について調べ、その力が伸びるようにしていくための調査です。ふだんから運動や体づくりに親しみ、健康に生活していきましょう。



大三島図書館の方が、読み聞かせに来て下さいました。今回は1・2年生が、「お月さんのシャーベット」と「あたまにかきのき」という2冊の本を読んでいただきました。とても不思議な、楽しいお話で、ときどきしながら聞いていました。



宿題に「音読」が出ることがありますね。「どうして、声に出すの?」と不思議に思う人もいます。それは、声に出した方が覚えやすく、理解しやすいからだそうです。音読は、目で見ただけを声に出し、出した声を自分の耳で聞くことができます。たくさん感覚を使うと、脳の中全体の血液の流れが良くなり、脳の働きが活発になるのだそうです。その分、記憶にもよく残ることが分かっています。しっかりと声に出して読みましょう。

※国語の力を伸ばすヒント:この枠の中の文章に「題(タイトル)」を付けてみましょう。

